
 

 

牛久市教育委員会１１月定例会会議録 

 

 

１．日  時  平成２６年１１月１７日（月）午後１時３０分 

２．場  所  市役所分庁舎 第２会議室 

３．出席委員  後藤 雅宣・石井 美知夫・染谷 郁夫・宮原 節子・芦田 亜里香 

４．委員以外  教育部長         吉田 次男 

の出席者  次長           中澤 勇仁 

次長           川井 聡  

教育総務課    課長  川真田 英行 

指導課      課長  柴崎 卓也 

児童クラブ課   課長  山岡 勉 

生涯学習課    課長  手賀 幸雄 

中央図書館    館長  栗山 雄一 

社会体育課    課長  木村 光裕 

教育総務課   課長補佐  富田 真幸 

教育総務課   課長補佐  戸塚 美幸 

教育総務課   課長補佐  森田 明 

指導課    課長補佐  山口 明 

   児童クラブ課 課長補佐  柳林 晴美 

生涯学習課  課長補佐  横瀬 幸子 

生涯学習課  課長補佐  山越 義弘 

社会体育課  課長補佐  飯島 美博 

社会体育課  課長補佐  高橋 頼輝 

 

５．会議録署名人 教育委員 染谷 郁夫 

６．議  題   報告第１７号 牛久市障害児就学指導委員会への諮問について 

報告第１８号 牛久市障害児就学指導委員会答申について 

 

 

後藤委員長 

 

 

 

 

後藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

後藤委員長 

 

 

 

 

（あ い さ つ） 

 

開会を宣言する。 

会議録署名人 染谷 郁夫 委員を指名する。 

 

報告第１７号「牛久市障害児就学指導委員会への諮問について」及び報告第１

８号「牛久市障害児就学指導委員会答申について」でありますが「地方教育行

政の組織及び運営に関する法律」第１３条第６項により出席委員の３分の２以

上の多数で議決したとき非公開にできる。 

 

本議案について非公開の賛否を諮る。 

 

全員賛成のため非公開に決定。 

 

以上で、本委員会の非公開を解除します。 

 

 

 



後藤委員長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川井次長 

 

 

 

後藤委員長 

 

 

 

後藤委員長 

 

以上で本日の議事は終了する。 

続いて教育長からの報告。 

 

 

不登校について牛久市は県内ワースト３に入っています。そこで、学び合いで

人間関係を作って人間関係のトラブルを減らそうとしています。既に一部に学

校では効果が出てきています。また、障害のある子について、希望の広場、幼

稚園、保育園から小学校へは、丁寧に送っています。小学校に入ると面倒を見

てくれなくなり、学び合いがうまくいかない原因になっています。小学校から

中学校まで見守る人がいないと不登校も改善しません。 

 

 

今週２１日から１２月議会が始まります。県議会議員選挙のため２週間ほど前

倒しになっています。教育委員会が管轄する議案ですが、条例が３本、工事の

変更が１本、あと補正予算となっています。条例につきましては、障害児就学

指導委員会の条例の一部改正で名称を教育支援委員会と改めるものです。内容

についても就学前から就学後まで一貫した助言を行うこととし全般的に支援す

るということで教育支援委員会という名称に変わります。次に放課後児童対策

施設の条例の一部改正ですが、未婚の母は、税法上の寡婦控除を受けられませ

ん。それを寡婦控除をしたものと見なして利用料の算定をするというものです。

現在、該当者が１名おります。もう１本は、障害児就学指導委員会が教育支援

委員会に名称を改めたことによる特別職で非常勤のものの報酬及び費用弁償に

関する条例の改正になります。それから工事請負契約の変更についてですが、

中根小学校の増築工事について当初予算で３億４千万円ほどで発注しました。

しかしながら、今年になりまして建築費が高騰し、発注できない部分がありま

した。それで９月補正で４千５百万円ほどの補正をしまして、不足していた工

事、主に作り付けの家具ですとか理科室の机とかそういうものが追加発注にな

ります。 

補正予算についてですが、国の緊急雇用対策を活用しまして、小中学校の軽微

な修理とか草刈などを行う人を２名ほど雇います。また、作業用として中古の

軽自動車を１台購入します。それと主なものとしまして、子宮頸がんワクチン

の副作用により車椅子で通学している生徒のために南中の昇降口にスロープを

設置するとともに、車椅子でも使用できるようにトイレの改修を行うため約３

００万円の補正をしています。それと、幼稚園の就園奨励費についてですが、

制度の改正により約２５００万円を補正しております。体育関係ですが、「プー

ルを使ったスポーツ教室を開催する」という事業がありましたが、保健福祉部

健康管理課と調整しまして、健康管理課で行うこととなりましたので、教育委

員会の予算を減額し、福祉部の予算を増額しています。 

 

 

１２月議会における教育委員会関係の一般質問について説明。 

 

 

 

続いて各課からの報告 

 

 

 

各課より、事業等について報告 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 以上で１１月の定例会を終了する。 

次回の定例会は１２月１５日（月）午後１時３０分から分庁舎第１会議室で行

う。よろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

 


